

U21: Souveräner Sieg gegen Klagenfurt

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Freitag, den 27. Oktober 2006 um 13:05 Uhr

Der Beginn des Spieles wurde von unserer U21 leider total verschlafen. Viele technische Fehler und einige 7m gegen Korneuburg sorgten dafür, dass es nach 10 Minuten 7:3 für die Gäste stand.

Endlich wach geworden, startete unser Nachwuchs jedoch nun zum Gegenangriff. Von der 14 bis zur 22 Minute standen Verteidigung und Tormann sehr gut, sodass man den 6:8 Rückstand in eine 11:8 Führung umdrehen. Es entwickelte sich ein ausgeglichenes Spiel, bei dem man lediglich Probleme mit dem linken Rückraum der Kärntner hatte. Beim Stand von 15:13 wurden die Seiten gewechselt. Diesmal wurde der Start nicht verschlafen und man spielte von Beginn an konzentriert. Es gelang den Gästen zwar noch heranzukommen, doch ab der 38. Minute kontrollierte man das Spielfeld total. Durch zahlreiche Gegenstöße konnte man binnen 11 Minuten von 21:21 auf 31:24 davon ziehen. Die letzten 10 Minuten wurden noch runtergespielt und so endete die Partie 38:29.

Union Korneuburg: Gehart St., Demut A., Rath S. (2), Huemer Ph. (4), Hicker G. (2), Eichhorn M., Karas Th. (4), Chudizcki M. (10), Pummer B. (7), Hendl G. (3), Ballicas B.(3), Mayerhuber M. (3)